

2023  
3/26

# PURPLE DAY

3月26日は、世界的なてんかん啓発活動の日です

## パープルデー信州 2023

パープルデーは、カナダの少女が「世界中の人にてんかんについてもっとよく知ってほしい。てんかんであるがために差別や孤独を感じている人に、あなたは一人ではない伝えたい」という願いから創設されたてんかん啓発イベントです

1  
  
100

てんかんは100人に1人がかかる身近な病気です。子どもから高齢の人まで、誰でも発症する可能性があります。

2  
  


てんかんは適切な治療を受けることで、およそ7割の人が発作をコントロールできます。手術が有効な場合もあります。

3  
  


誤解や偏見が多く、生きづらさを感じている患者さんが沢山います。

てんかんの正しい理解を！

2023年3月26日(日) 18:00 松本城でパープルデー信州開催！

### パープルデー信州2023講演会プログラム

18:00~18:05

開会の挨拶

日本てんかん協会  
長野県支部

太鼓演奏で  
一緒に盛り上げて  
いただきます

18:05~18:25

太鼓演奏



四賀鼓龍会虚空蔵太鼓

18:25~18:45

テーマ

「みんなに知ってほしい  
てんかんのこと」

- 患者さん
- 患者さんのご家族
- 信州大学医学部附属病院  
てんかん診療部門  
福山 哲広

それぞれの立場から  
お話いただきます

18:00~  
紫色にライトアップ



18:45~18:55

閉会の挨拶

パープルデー信州  
実行委員会  
代表 金谷 康平

### 《寄付・サポーター募集》

パープルデー信州は取り組みに賛同して下さった方々のご支援で運営していきます。ぜひ、ご協力をお願いします。

【お問い合わせ先】 信州大学医学部附属病院てんかん診療部門  
0263-37-3386 / epinet@shinshu-u.ac.jp

寄付はこちらから  
お願いします



<https://forms.gle/wAYa9R4bBNnL1pMW8>

詳細はこちらから  
ご覧ください



信大てんかん

ホームページ  
もご覧ください

主催：パープルデー信州実行委員会、信州大学医学部附属病院てんかん診療部門  
共催：日本てんかん協会長野県支部  
協賛：長野県、松本市、市民タイムス、医療タイムス、信濃毎日新聞社、中日新聞社